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影片：時事追擊：2024年 10月加拿大 BC省大洪水

自從踏入 2024年以來，全球各地持續出現破紀錄的颱風、暴雨和洪水，

一直沒完沒了。

2024年 10月 18日，一場史詩級風暴，席捲日華牧師曾留學的加拿大卑詩省，

百年一遇的暴雨，導致多地陷入癱瘓，大批居民被迫撤離，甚至宣佈進入緊急狀態。

超級風暴襲擊卑詩省南海岸前，溫哥華已發佈疏散令。

大溫地區、菲沙河谷及卑詩省南部海岸，經歷了本季第一道「大氣河流」，

部份地區降雨量達 90至 150毫米。

卑詩渡輪部份航線取消，多處道路水浸。

超級風暴造成停電、洪水氾濫、交通延誤，甚至沖走汽車和房屋，造成人員傷亡。

溫哥華國際機場錄得 34.2毫米降雨量，創下 1940年以來單日最高紀錄。

道路水浸，車輛拋錨，多條主要幹道因交通事故而擁堵。

環境部氣象專家Morgen Shull表示，蘭里錄得超過 117.4毫米降雨量，

打破歷史紀錄。

溫哥華單日最高降雨量紀錄為 122.7毫米，發生於 1900年 3月 9日。

近年單日最高降雨量為 67.1毫米，紀錄於 2018年 12月 13日。

----------------------

新聞片段：

When you live on the water,



住在海邊，

fears of flooding normally come from the ocean
通常擔心的是海水倒灌會造成水浸。

but not in Deep Cove.
深灣卻是個例外。

The skies have now cleared leaving the damage on full display.
天空放晴後，可以清晰看到損毀的情況，

Six homes still under evacuation order as rainwater swelled creeks
有六戶人家仍處於撤離令下，因雨水令溪流暴漲，

sending water gushing down slopes and into now badly damaged houses.
導致洪水沿斜坡向下傾瀉，湧入已嚴重損毀的房屋。

What preliminary reports are is that
初步報告顯示，於特定時間內，

we exceeded a one in a hundred year rate for the rainfall in a certain amount of time.
降雨量已超過百年一遇的水平。

So, it came very quickly which as you can imagine
雨勢來得非常急，你可以想像，

overwhelmed a lot of the systems that are designed to take the water away.
許多設計用於排水的系統都不堪負荷。

According to Environment and Climate Change Canada
根據加拿大環境及氣候變化部的數據，

nearby West Van, saw 203 millimeters of rain over the weekend.
附近的西溫哥華，在週末錄得 203毫米雨量。

It was the area's third wettest day ever.
這是該地區有史以來第三大的單日降雨量，

But this wasn't the first time the North Shore has been hit and hit hard.
但這並不是北岸區首次遭受如此嚴重的災害。

This was the scene a decade ago
這是十年前的情況，

when a similar storm caused drain systems to fail flooding homes and a school.
一場類似的暴風雨，導致排水系統失效，房屋和學校被淹沒。

After those floods in 2014, the province, Feds and district



2014年洪水之後，省、聯邦和地區政府，

put forward 2.5 million dollars in funding to make areas in Deep Cove and Lynn Valley more
resilient.
投入了 250萬元，以加強深灣和林恩峽谷的防洪能力。

But that wasn't enough to prevent the devastating flooding
但這些措施明顯不足以抵禦

that ripped through here over the weekend.
週末的毀滅性洪水。

That work included culvert replacements, debris basin upgrades
這些工程包括更換排水管、升級集水池，

and inlet protection along major waterways.
以及維護主要排水道的入口。

But, as climate change makes extreme weather more common,
但隨著氣候變化令極端天氣更頻繁地出現，

there are questions of whether steep areas crisscrossed by creeks are resilient enough.
有人質疑，溪流縱橫交錯的陡峭地區，是否具備足夠的抵禦能力。

As we enter into the recovery phase,
隨著我們進入災後重建階段，

we are going to be looking at lessons that we've learned from this event,
我們將審視從本次事件中學到的教訓。

with it being again preliminarily reported as an excessive one in a hundred year event.
再次，初步報告指出，這是百年一遇的極端事件，

We need to see if that is shifting our new normal
我們需要研究這是否改變成「新常態」，

and looking at then what does that mean in terms of preparation for future events?
並探討對未來的防洪措施有何意義？

Early in storm season, a reminder of how powerful the force of water can be.
於風暴季節之初，今次事件提醒了我們洪水的威力。

----------------------

大溫地區多處傳出洪水災情，主要道路被淹沒。北溫深灣（Deep Cove）的洪水，

如同河流般流經住宅區。溫哥華第 21街與皇后大道一帶，也出現湍急水流，

山泥傾瀉更封鎖了主要道路。

前所未見的暴雨引發山洪暴發，兩呎高的巨石被沖走，護土牆也被沖毀。



加拿大環境部警告，河流和小溪水位上漲，沿岸地區可能出現洪水氾濫。

傾盆大雨可能導致山洪暴發和道路淹浸，低窪地區可能出現局部洪災。

列治文有華人商場被淹，民眾互傳訊息提醒好友不要前往。

----------------------

新聞片段：

In the Fraser Valley nearly a dozen homes have been badly damaged by flooding
在菲沙河谷，近 12座房屋因洪水而遭受嚴重損毀，

as much of as 5 feet of water came in
水深達 5英尺。

and as people clean up the mess.
人們正在收拾殘局，

Some blame highway construction.
有人把問題歸咎於高速公路工程。

What is now dry and open.
現在已乾涸並開放。

This area of 264th in the township of Langley was anything but over the weekend.
蘭利鎮 264號的區域在週末卻並非如此，

As you can see we got a bit of a flood going on here.
如你所見，我們這裡被洪水淹浸。

Residents reporting from outside
居民在外面報告，

as the atmospheric river swept through with a record-breaking 117 millimeters of rain
因「大氣河流」帶來破紀錄的 117毫米降雨量，

causing a nearby stream to overflow.
導致附近的溪流氾濫。

They have condemned the house because the water got so high.
由於水位高漲，房子已被判定為危房。

Gagan Gill estimating damages into the hundreds of thousands
Gagan Gill估計損失高達數十萬元，

as he now tried to clean up the mess.
他現在正著手善後。

It wasn't a problem in the past.



這在過去並不是問題，

This year as we saw the water levels rise we were kind of confused and concerned
當今年看到水位上漲時，我們有點困惑和擔憂。

and then after that we realized oh okay this is going to become a bigger problem.
後來，我們意識到這將發展成更大的問題。

And they're not alone.
他們並不孤單。

We didn't expect the water to rise the way it did here.
我們沒有想到洪水會上漲到這裡。

Kevin Fleet's property was submerged in the flood.
Kevin Fleet的房屋被洪水淹浸。

----------------------

破紀錄的暴雨襲擊了高貴林市（Coquitlam），

部份地區 24小時內降雨量高達 200毫米，導致大面積洪水氾濫，雨水系統不堪負荷。

週末暴風雨期間，甘迺迪湖降雨量達 317毫米，托菲諾降雨量達 218毫米。

卑詩省對大溫哥華地區的高貴林河，和溫哥華島西南部的水道發佈洪水警報。

風暴導致多處道路被淹，6,300戶停電，渡輪停航。

無情洪水更造成至少 2人死亡，另外 2人失蹤，數十人受傷。

----------------------

新聞片段：

Matthew Acheson is left frustrated as he cleans up what is left of his house
馬修‧艾森清理他房子剩下的頹垣敗瓦，滿腹沮喪。

after last week's atmospheric river caused massive damage to his basement.
因上週的「大氣河流」對其地下室造成嚴重破壞，

He says between two to three feet of water flooded through
他表示，有約兩至三英尺高的水淹沒了房子。

his property on Port Coquitlam's Coast Meridian Road.
房子坐落於高貴林港的海岸子午線路，

Acheson says this is the second devastating flood event he's experienced in four years.
艾森說這是他在四年內經歷的第二次嚴重洪水。

Here was the final catchment
這是最終的集水地，

so you can come see how much mud there is in this room.



所以你來看看這個房間有多少泥濘。

Ripped out carpet, floorboards and damaged drywall.
撕破的地毯、地板，石牆也有損毀，

His basement was a sight of his partner's thriving day care.
地下室曾是他伴侶經營得不錯的托兒所，

Now on hold after 10 years of operation while it waits for repairs.
經營十年後停業，如今等待修復。

It's completely gutted.
完全被掏空了。

It's full of mud and we're looking to demolish all the fresh repairs that were done four years
ago.
到處都是泥濘，我們準備拆除四年前才完成的修復工程。

Acheson who lives near Hyde Creek says the nearby culvert is too small to deal with large
amounts of stormwater.
艾森住在海德溪附近，他說附近的暗渠太小，無法應付大量的暴雨水。

This was a sight of Hyde Creek on Saturday.
這是週六時海德溪的情況。

Is it viable for us to be here?
我們還適合待在這裡嗎？

Who would buy this house? Who would buy this house?
誰會買這棟房子？誰會買這棟房子？

If we sell this house, we're going to take a massive, massive loss.
若是賣掉這棟房子，我們將會損失慘重，

If we stay here, we're going to go through this again.
若我們繼續待在這裡，同樣的情況將會重演。

----------------------

Mud, debris and toppled trees have buried Coquitlam's Quarry Road.
泥濘、瓦礫和倒塌的樹木淹埋了高貴林的採石場路。

The historic rains long gone
歷史性暴雨雖已過去，

but streams of water still pour down the mountain side.
但水仍從山邊傾瀉而下，

Household items from clothes to suitcases to books littered throughout the forest.



各種家居用品，包括衣服、行李箱和書籍散落在林間。

Yeah, this is kind of a shocker.
沒錯，這真是太震撼了，

You know I thought it was a small slide
我本以為這是小規模的山泥傾瀉，

but this thing just wiped the house right out.
沒想到竟把整座房子夷為平地。

That house used to sit here.
這房子原本在這裡，

During the downpour, a mudslide ripped it from its foundation on Saturday.
週六暴雨期間，一場泥石流將房子連根拔起。

Search and rescue crews spent the next two days searching for the homeowner.
搜救人員花了兩天時間搜尋屋主下落，

Police confirmed her body was found Sunday night, 300 meters away from where the home
was.
週日晚上，警方證實她的遺體在距離房屋原址 300米處被發現。

It’s devastating.
這令人悲痛欲絕，

I mean it’s like somebody died here.
意思是，這裡發生了人命傷亡。

Jim Millington knew the victim
Jim Millington認識這位遇難者，

who has since been identified by friends, loved ones and the school district as 57-year-old
Sonya McIntyre a beloved teacher at Port Moody's Aspenwood Elementary.
其身份已被親友和校區確認，死者是 57歲的 Sonya McIntyre，是穆迪港阿斯彭伍德小

學深受愛戴的教師。

She taught there for I think 15 or 20 years.
據我所知，她在那裡執教了 15到 20年，

Very well-respected school teacher.
是一位非常受人尊敬的教師。

When you know somebody you know has passed away like in such a tragic way.
當你認識的人以如此悲慘的方式離世，

I mean it's, it’s just, it shocks.



這真的令人震驚。

The school district says supports are in place for students
校區稱已為學生安排好支援措施，

says they mourn the loss of a beloved teacher.
他們對失去這位摯愛的教師表示哀悼。

Meanwhile, north of the slide residents are now cut off from the community and without
power.
同時，滑坡北面的居民目前與社區隔絕，並且斷電。

Police and city crews spent the afternoon checking on residents.
警方和市政人員用了整個下午探訪居民。

So, we have approximately 15 households that currently do not have egress out of their
homes because the roadway is still blocked.
現時，大約有 15戶因道路受阻，無法外出。

So, crews are actively working to repair the stream flow and remove the debris from that
location.
因此，工作人員正積極修復河道並清除瓦礫。

There’s no timeline on when this destructive slide will be cleaned up.
目前未能確定，這場災難性山泥傾瀉的清理工作何時完成。

City officials say they can get supplies to residents on the other side by foot or by boat.
市政官員表示，他們可以通過步行或乘船，為另一側的居民運送物資。

----------------------

2024年遍地頻繁出現毀滅性洪水，無疑是神對末世的審判。

因為世人沒有尋求神給予這個時代的救贖——「2012榮耀盼望」信息！ 

影片︰主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「2024時局分析」號外篇。

信息中，日華牧師進深分享，我們應該如何理解信仰。

現時，人類無法見到靈界、無法與神傾談，

是因為亞當犯罪後，人類從第四維度降至第三維度。

神將人從 4D降至 3D，為要限制人類破壞的能力。



假如我們從 3D降至 2D，即從立體降至平面的話，每個人就像漫畫一樣。

我們於這個 2D的環境中，繪畫自己一生的漫畫。

於 2D環境下，人們並不能救自己回到 3D，不能得回永生。

因此，主耶穌的出現，示範了救贖返回 3D的方法，也就是於漫畫中，

畫出一條救贖之路，就是道路、真理、生命，或是聖殿、節期、祭物。

任何人願意參與這條路，神都會為他設計出，屬於他的十架之路。

正如主耶穌的十架之路，是神所設計的。

而這條救贖之路，往往讓我們成為所有人的敵人，因著基督的名受逼迫。



因為救贖的開頭，即救恩，只是一張准考證，而整個 2D人生劇情，

就是救贖之路的考場，聖殿、節期、祭物，則預言這條救贖之路如何完成。

由於這條救贖之路，是按照神的方法繪畫，

因此，新約聖徒就要受逼迫，

於馬丁路德時代，就要因信稱義，成為基督徒。



唯有按照神所吩咐的方法繪畫，人類才可以返回 3D，
而錫安，正是負責繪畫第三個節期的部份。

然而，很多人卻以為，用自己的方式繪畫，也能去到另一個維度 3D。
因為他們希望避開逼迫，平安穩妥地繪畫人生。

可是，信仰從來都不是自己創造劇情，而是參與神的劇情。

校對這段精華短片時，日華牧師分析，信仰路之所以如此艱難的原因。

一方面，神會以眾多攔阻，成為鍛鍊我們擁有優質性格的工具。

另一方面，每個時代的信仰路，也就是神的時代佈局，都不相同。

因此，人們不能靠著依循上一代的信仰之路，完成自己的信仰人生。

以下，是日華牧師於 2024年 11月 1日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

其實，其中我覺得全世界，自有歷史以來，

在信仰上的考驗，導致很多人下地獄的原因，

除了信仰的代價大之外，第二，信仰是不斷變，

信仰的路是不斷變，天國的路是不斷變。

主耶穌來到，祂也形容祂自己所提供的天國之路，

就是一條別人找不到的路。為何要這樣做呢？



首先，我們先說代價。其實，代價是甚麼呢？

如果從文字來說，可以很複雜，但是如果從人格來說，其實是很容易的。

其實是甚麼呢？就是究竟我們願不願意為了別人去 sacrifice（犧牲）自己，

這是最重要的一個關鍵。

為甚麼呢？因為譬如 Diddy Party這件事，他們每個人都是這樣。



----------------------

信息提及的 Diddy Party，是指現年 54歲的美國著名饒舌天王，

Sean 'Diddy' Combs被捕事件。

2023年 11月，Diddy女友 Cassie向法院提起訴訟，

稱自己在過去 10多年間，持續受到 Diddy的暴力虐待。

2024年 3月，Diddy位於美國洛杉磯及邁阿密的寓所，

因涉嫌販賣人口作性交易，遭大批警員荷槍實彈入屋大肆搜查。

最終，Diddy於 2024年 9月 17日被捕及起訴。

消息指曾被他侵害的人數，多達 3,000人，其中 120人已提出民事起訴。

Diddy的派對，不單充滿罪惡，參與者更是眾多荷里活巨星。

許多年輕演員、歌手，藉由參與這些邪惡派對而被人捧紅，

但同時亦被控制，淪為他們的工具。

以下，是日華牧師於 2024年 11月 1日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

LeBron James那些人，他們都把以前的事挖出來，

他表示犧牲你所愛的（loved ones）。

所以，Will Smith直接把兒子送到 Diddy Party，很多都是這樣。



連 Justin Bieber也是這樣，他的監護人將他送到 Diddy Party，
讓他被性侵，影響一生。

撒但那邊一定要你犧牲你所愛的。但是神所說，是你願不願意為別人去犧牲你自己。

因為主耶穌正示範這件事，祂犧牲自己的一生，祂犧牲自己擁有的所有東西。

祂被釘十字架，開始了救贖，然後成為你的榜樣。

這種犧牲，祂有否說我們也要如此行？

祂說除了祂背起祂的十字架，但是我們是否需要背起我們的十字架？



背起十字架，不僅是受苦那麼簡單，十字架這件事，是你為別人去犧牲。

所以，這個是最容易看到的，你會看到有些人很喜歡批評、論斷，為何？

其實有些人，好像攻擊我們教會的所有人，

每一個都是，他要別人為他犧牲，而不是他為別人犧牲，

所以，他會 judge（批評）那些願意為別人犧牲的人。

主耶穌為甚麼會被別人批評？但是，祂由頭到尾都是為別人犧牲。

可是，法利賽人呢？法利賽人是要別人為他的利益而犧牲。

因此，你會看到 Freemason或者撒但教，都一定是犧牲你所愛的。

現在越找越多，很多明星的子女，Will Smith連自己的女兒都犧牲了。

另外，許多 talk show（清談節目）的人。一是自己投身其中，出賣自己的靈魂，

但有些則是將自己所愛的，即，例如讓自己的女兒，與 Diddy拍拖。



有一個光頭的大鬍子，是名黑人，以主持談話節目聞名。

是的，就是 Harvey，他讓自己的女兒與 Diddy拍拖。

同樣，現在又要追究他。

你看到最大的分別，以兩句話總括，就是你要別人為你的利益而犧牲，

這是我們身為人類，一出生就是如此。

還是，當你信主，已掌握得到，就是你犧牲自己，

為了別人的幸福、救恩、救贖和健康。

其實 whistleblower（吹角者或告密者），於這時候，正在做這件事，

但許多人也死了，連工作都丟了，很多醫生被人杯葛，被吊銷了他們的醫生牌照，

即好像 Dr. Clark，她針對寄生蟲這個病源，

被人吊銷牌照，坐了幾次牢，到最後現在都死了。

所以，這是第一個，就是代價，原來，要付這樣的代價，故此，很多人都不會做的。

很多人即使信了主，也是如此，會怨天尤人等等，為何呢？

因為他要別人為他的利益而犧牲。很多人都改不了這一點，

但是，直至甚麼時候那些人才知道？

就好像我這樣，我改了，我做了數十年，

我才慢慢知道，其實，全本聖經就是在說這件事。

意即，你犧牲自己去為了別人的幸福、保障、救恩和醫治，其實一直是這樣。

當你聆聽的時候，便留意到一樣東西，這樣，你就知道，

其實，這個 tone（語調）一直存在於聖經裡，

不過，你以你的角度，以自私的角度去聽。

因主耶穌基督的甚麼？貧窮！我們得著甚麼？



這件事能夠發生的話，我們就一直想著我們得著富足，

然而，是由於那個「因」，因為主耶穌犧牲，成為貧窮，所以，我們得著富足。

因主耶穌犧牲，承受了鞭傷，所以我們得著醫治。

你有沒有想過？這個就是十字架！

可是，現時的基督教呢？一群廢人，一群禽獸！

至少我接觸過很多曾攻擊我們教會的，全部都是禽獸！

因為他要你為他的利益而犧牲，「我不理會你付出多少，你付出多少，關我甚麼事？

對我不利，對我沒好處，影響我教會的人數，那麼你就要死。」，明白我說甚麼嗎？

信仰真正的真諦，就算是聽一節經文，他們都聽錯，對不？

那個代表了，你能夠得著醫治，你能夠享富足，是某人的犧牲，是主耶穌的犧牲。

錫安的弟兄姊妹，你們擁有今天的幸福、今天的富足，



是錫安的領袖階層作出了犧牲，當中有些已經 sacrifice（奉獻）了一生，

離開了世界，你明白嗎？這點才難倒很多人。

第二個最難倒人的是甚麼呢？就是神不斷地，在每個時代當中，

都不讓我們「照板煮碗」（照樣模仿），永遠都將祂的救恩之門，

在這裡關上，在另一處打開。

由我們說的亞伯拉罕至摩西，由摩西至主耶穌，由主耶穌至現在馬丁路德的時代，

一路去到靈恩，一路去到今時今日的錫安教會。

其實，神為甚麼要這樣做呢？對不？原因就是「尋找」這個字。

主耶穌來到的時候，為何說出一件事，

就是「下地獄的路是闊的，走也容易，走的人也多。」

那我問你，為甚麼容易，並且走的人多？

因為下地獄的路是不用尋找的，對嗎？

當你的信仰成長到錫安的級數，你便知道，

下地獄的路向來是不用尋找的，只要是迷失的人便能去到，又何須尋找呢！

為甚麼主耶穌說以色列家「迷失的羊」呢？為甚麼祂是牧羊人呢？

因為滅亡的路根本不用尋找，即使尋找也尋不到，只要迷失便下地獄。

所以，世人還誤以為，「神啊，祢來討我喜歡，來哄我上教會，來哄我上天堂。」

不是！難倒全人類歷史的第二個大問題，就是「尋找」這個字。

每個時代，神都會將難度重新調整，沒有一個時代不用尋找，沒有的。

所以神才講述，關於路標、祂是世界的光，

及我們說的神蹟奇事，即 Signs and Wonders。

Sign就好像我們走過一條高速公路，我們看到一個 sign，
告知我們還有多少公里便可以離開這條公路，是一樣的。



其實你會看到，原來神要做的一件事，

第一，每個時代，天國的路，天國的門都移到另一個位置，

否則，現在信天主教也繼續可以上天堂，

但我可以保證，你上不了天堂，你信天主教是上不了天堂。

因為每個時代都要尋找，不僅僅「接受」這個字，是「尋找」這個字。

主耶穌降世最主要說明的便是這點，主耶穌示範給你看，

當時的人繼續維持在文士、法利賽人的信仰，他們會下地獄，對不？



你要尋找到主耶穌的路。換言之每個時代中，這點難倒很多人，

第一就是未信的人，因為他們不願意尋找；第二就是難倒事奉的人，為甚麼呢？

其實你會奇怪，為甚麼每一個事奉神的人都要受逼迫？

因為事奉神的人，是負責作引路的明燈，

他看到、開闢了一條新的路，便告訴你，明白嗎？

這樣，就導致那些依靠舊有的方式，賺到錢，賺到平安穩妥的人，再沒有飯吃了。

錫安就是一個典型，我們這幾十年來分享的每一樣東西，

現在我們看到，每一樣東西都在拯救人，

但問題是，其他教會怎樣呢？幾十年來沒有停過，不斷地攻擊我們，為何？

原來神訂定了，當你一信主，必定會在公會受審，必定會遭到逼迫，為甚麼？



儘管並非每個時代都有公會，但每個時代都有人，利用信仰來牟利，

因為門檻已被挪開了，並且每個時代都需要尋找。

有些人面對「尋找」這一點時，知道自己必須捨棄許多傳統；

而面對已經尋找到的人，他便要開始事奉了，他的事奉是甚麼？

就是成為別人的標靶！

當他挺身呼喊：「我找到了，就是這裡，這便是答案，神的同在就在這裡。」

由是，錫安便成為眾矢之的，從未停歇。

這可好了，你想，數算香港過去的半個世紀，哪間教會成為全香港教會的標靶？

這就告訴你，我們一定已找到了天國的門，

僅此一點，已經知曉了，因為這應驗了聖經所記載的。



這是神導致每位事奉者，於每個時代中，必定不會缺乏逼迫，這便是箇中真意。

新約教會為何被逼迫？她處身羅馬，這個拜偶像的社會當中，

而以色列則相信舊約律法，在這情況下，新約教會就成為了標靶，因為她提供了通往

天國的大門。

但問題是，你會看到，不尋找的人當然已流失，

然而，願意尋找並且接受祂，只要他們開始接受，

這名負責做路標的人，便會變成眾人的敵人，眾人的攻擊對象，

因為，人人都是為了私利而做。

這豈不形成了一個雙贏的對比嗎？這個對比正對應主耶穌與法利賽人的對壘，

主耶穌基督為何面對這個問題？因為祂犧牲自己，為了他人的好處。

法利賽人為何要攻擊祂？因為他們要犧牲身邊的人，而得到自己的利益，

所以每個時代中，這個對立從未停止過。

我們犧牲自己，祝福他人，為何有些人卻會攻擊我們？

因為他要犧牲身邊的人，甚至這些敵人，而得著自己的利益。

所以，神在每個時代中，設定以「尋找」為原因，是為了於每個時代中，

營造這種對壘，導致事奉的我們，一定會遭遇逼迫，

這是密不可分的，因為這是神的模式。

主耶穌基督是第一位，向我們示範這種模式的人，

就是天國的展開，以及天國的延續。

天國的展開是來自一次的「尋找」，你可有留意到？

為何要尋找？因為已經由舊約轉到新約，



這扇門已經轉到另一處，主耶穌已經示範了。之後呢？

就遭到普天下人的投訴，為何基督教經常會分裂，經常會轉變？

主耶穌已經開始了，開始之時，主耶穌已經轉變了，甚至由自家人那裡轉變，

由舊約轉到新約，對不？隨後在每個時代中，都需要尋找。

在主耶穌之後的人，並非無需尋找，但是尋找到的人，挺身展示的時候，

便開始被交予公會，而他的仇人必定是家裡的人。

每個時代都是如此，為甚麼？

因為這是神特意製造出來的一道考題，一個試場，以及准考證。

當你獲得准考證之後，其實你能找到准考證，真值得感恩，因為你已經尋找到了。

但是，你獲得准考證之後，考試的試場在每一代都沒停止過。

只要你是那個時代中，真正為神所用的人，即便你是馬丁路得也要被追殺。

Non-stop，沒有停過，直至靈恩。



最著名的是靈恩了，你想想，全世界也攻擊，香港也「趁墟」攻擊，

並且上了電視，然後，錫安呢？對不？

如此可見，或許有人會問，「可否聰明一點，避開呢？」

你下地獄便能避開，下地獄就能避開了！

因為這是神的呼召，神所預設的劇情，這劇情是救贖唯一的劇情。

許多人希望另外再寫，自己寫一個自己的劇情，

於是又是走回那條路，就是為了自己的利益，犧牲身邊的人。

因為他不願意犧牲自己，去祝福身邊的人，幫助身邊的人，他們不願意。

所以，其實這些人，他們永遠不會在聖經中，看到這個 key（鑰匙），

永遠都不會。何解呢？

因為當你做到，並在許多個十年之後，你才明白，原來聖經是這樣寫成，

即每一段經文，十架之路，其實不單單主耶穌一人行走。

十架之路都齊備這些特性，十架之路，為何主耶穌明明是光明正大，

現時我們各人都接受的情況下，當時卻與盜賊一起被釘在十字架上？

因為天國的門轉到新約，所以祂是賊，各人都認為，「祢搶奪了我的利益」，對不？

這就是因為神所強調的「尋找」。

第二，十架之路，就是一條犧牲的路，就是這個意思。

所以七個節期，根本就是五個祭，於七個節期中不斷獻上，

全部都強調，為身邊的人犧牲自己。



所有已信主的人，你是一名基督徒，主耶穌是你的榜樣的話，

你的生命，其實在你不知情之下，會慢慢累積了許多犧牲，

神所給你的感動，也是不斷地犧牲。

所以，你看到羅馬書記述，「將身體獻上，當作活祭」，

記緊了，主耶穌事件之後，羅馬書才撰寫，是寫給當時的新約教會。

原因是，我們所講的信仰，在這個考試試場中，是由神編寫劇情，

每個時代中，都要以犧牲才能走上這條路。

而每個時代中，為何會有這種犧牲？是因為每個時代的門轉變了。

所以，第一，我們要尋找；

第二，你尋找到，只要你夠膽說出來，就會成為整個時代的敵人。

主耶穌的時代已如此，祂並非僅僅成為以色列的敵人，祂是成為整個時代的敵人。



錫安教會於 1996年，我們的信息，成為整個時代的敵人，正是這個原因。

因為這時代也是神掌控，整個時代都在神的掌控當中。

為何祂要我們走這樣的路？因為，這條路才是這個時代神所佈的局，

就是吹角者， whistleblower。

「我不做可以嗎？」。你不做的話，根本不用尋找了，已轉離了永生的路。

迷失的人，每個都要下去，走的人多，找到的人也多，根本不用尋找，

每個人都走向滅亡的道路，就是這個意思。

所以，在這點上，藉著這兩方面，讓大家從中得以理解。

Eddie策略家：

日華牧師，你的預視能力如此超然，從 2009年開始分享「2012信息」後，

看見世界的災難、各方面的走向，至今陸續發生。



這是否如你所說，要成為這樣的吹角者呢？在贖罪日中，

例如，信仰的自潔、持守和聖潔方面，你能夠做到足，即做到 100分。

你的預視能力，才能夠，可說是超越舊約先知，或新約五旬職事的先知，

所及的領域，不單是國際性，更是世界性。

並且，正如你剛才提及，你獻上了非常重大的祭物，那是很痛的，對你來說很痛。

即「雙氧水事件」那一年，你明知那代價這麼大，但你仍願意獻上這祭物。

因此，這導致你在預視能力方面，能看見這麼多超然的世界性災難發生，

全都十分準確，請問可這樣理解嗎？

日華牧師：

原因，如我今天在《栽在溪水旁》分享到，那是身在局中的問題。

現在於事後回看，我們發現人類也是這樣。

許多歷史老師都說，人類在歷史上，所學到的唯一事情，

就是人類從沒有在歷史上學到教訓。

你會看見，歷史上，為何每個時代的人，總會錯失該時代的救贖呢？

例如，亞伯拉罕的時代、摩西的時代、

主耶穌的時代、施洗約翰的時代、保羅的時代等。

因為他們身在局中，所以，我們所說的考場、試場，其實有著這些迷夢。

唯一方法，你要從聖經出發，開始行真理。

當你選擇行真理時，那是初階，讓你 sacrifice（犧牲）自己，

例如，神要我們奉獻、十分納一、施捨給窮人、憐憫人、不說謊等。

其實，若我們願意執行這些真理，即我們願意做第一點，

完成後，才有第二點、第三點，何解呢？

因為，這讓你即使開始身在局中，也不會接受一些雜音，成為你的結論。

舉例，於主耶穌時代，法利賽人反對且攻擊主耶穌，最主要是來自，

連最低限度的真理，如不自私、奉獻，

或在奉獻時，不要斤斤計較利益，他們也做不到！

所以，當他們的利益受到牽制時，他們還可以不「身在局中」嗎？不可能！

他們已經用有色眼鏡看主耶穌了。

且看，他們稍為行真理，卻連奉獻時，也要在十字路口吹號；

甚至，禁食時故意化妝，讓人知道他們禁食，為要賺取名聲、好處。

但，他們沒想過要犧牲自己，完全沒有想過，

反之，更認為付出了一樣東西，便要得回另一樣，並且要更好的。



他們連第一步也不做，聖經裡一些基本的真理，

我們常常以為這些真理，會浪費自己的時間、金錢或心力，

但我們卻沒有想到，那是將人抽離其中，使你不再身在局中，不再利益掛帥。

漸漸地，你懂得在這些小事上，少量地犧牲自己。

下一步，神會讓你犧牲多一點，然後再多一點，不斷增多。

所以，我信主時已是一種犧牲。即按我的家境，在我生命裡，

已決定即使失去父親留下來的財產，我也不會介意。

及後，我願意放棄從事這行業，接著，我願意面對更多考驗。

其實，這是一路加上去的，你做了第一點，才到第二點，做了第二點，才到第三點。

因為一開始的那些細節，是讓你離開那個局。

當你離開那個局時，而當你願意聽某些聲音時，你才能聽進去。

否則戴著有色眼鏡，你根本聽不進去，也無法產生那種感動。何解呢？

其實，信心和恩賜運作是很類似的，這是我多年來的發現，

你可知道，我們的理智在頭腦裡，而感情和情緒，則在心裡？

聽好了！因為現時有人發現，原來，心臟裡負責思考的腦細胞比大腦還多，

即我們的心會思考，而大腦則主管理智。

聽清楚了！為甚麼神要我們口裡宣告之後，還要心裡相信？

就是為了讓你的情緒能跟上，我們有思考，所以口會宣告。但你的情緒跟得上嗎？

原來移山的信心，不只是你命令那座山那麼簡單，而是你一定要心裡相信。

何謂心裡相信？我們以為思考過就行了，

有時候，我們需要把經文讀到滾瓜爛熟，你真的相信才行。

因為，當我們談及某些事情時，我們知道能如何動用內心。

例如看一齣電影時，心裡會投入其中，很喜歡看，我們懂得「用心」。

但是，很多時候，我們任由內心變壞。

我們懂得用心去喜歡事物，卻不懂得用心去相信。

你知道嗎？就是因為我們連情緒都跟不上，

所以，我們的心是與情緒有關，而非與理智有關。

原來，當我們用信心醫治一個病人時，如你閱讀 Kenneth Hagin的書籍便知道，

當你想醫治一個人，但你的內心膽怯、恐懼，並覺得他可能會病倒。

你就要先杜絕這些想法，在理智上杜絕這種思想方向後，

你便要懂得保護你的心，即情緒。

所以，許多人在日常生活中，不懂得保護自己的情緒，



不懂得保護自己的心，也不懂得尊重聚會。

你可知道，尊重聚會，除了是理智上的尊重，還需要在心態上尊重？

這就是在保守你的心。

你可以鍛練如何與你的心合作，因為我們的心，懂得和情緒配合，

卻不懂得與真理合作。

當你的心懂得與真理合作時，你就能像日華般懂得恩賜運作了，明白嗎？

所以，有時我讀了一些文章，或許你沒有感受，但我很有感動，並要於這星期分享。

為甚麼？因為我已經保守我的心，勝過保守一切，

好讓恩賜運作，也是由理智加上心的情緒。

所以，為甚麼耶利米書描述，他說預言時，他心裡焦急，如同火燒呢？

因為你的心主導情緒，而你的腦主導理智。

所以，當我們運用信心時，其實是在鍛練我們的恩賜運作。

真正將信心貫徹執行的人，就是面對疾病時，從不說一句消極話的人，

一次也沒有，且終其一生都是如此。

這樣你才能在恩賜運作中，慢慢地躍進至一個很少人能達到的領域。

因為你懂得運用你的心，不只是去享受日常生活中的情緒，例如聽一首好歌。

所以，你現在便明白，為甚麼我如此重視好歌，

而當我聽到一首好歌，我便會整個星期不停地聆聽。因為我的心感到非常舒服！

這能更提醒我要委身；更提醒我過去所做的，並沒有錯；

更提醒我在信仰上走到這一步，我們建立了一個很幸福的生活，我要感謝神！

仍然是那句話，我們懂得用心與日常互動，如看一齣好的電影、聽一首動聽的歌，

卻不懂得用心與聖經互動，我們不知道何謂心裡相信，為何聖經常常強調這點？



因為那關係到我們的 emotion（情緒）。

所以，很多時候，我們只是裝作相信，但我們的心卻跟不上。

然後，我們又奇怪為何疾病醫不好，或是神蹟沒有出現。

但，如何才能讓你的心跟得上呢？這正是趙鏞基在《第四度空間》，

所執行的鑰匙（key），就是那事情尚未發生，你當作那事情已發生。

你宣告至一個階段，你也相信那事情已發生了，那你的心便能追得上。

其實秘密就在這裡，這是一個小技巧，使你的心能行出一些最低等的神蹟。

所以，趙鏞基一生也行最低等的神蹟，他不能「call位」，不能行出某些神蹟。

但為何我能行出這麼高等的神蹟呢？因為我真的保守我的心，勝過保守一切。

所以，我懂得用我的心追上真理，追上我所執行的真理。

並且，你行真理時，我已說過不下百次了，你奉獻時，一定要甘心樂意，

最重要是擁有那份樂意，這樣你的心，才能跟你的腦袋契合。

當兩者越發契合的話，你便會有越來越多的神蹟，越發聽到神的聲音。

你不再只是身在局中，這不僅僅是指視角，而是你感同身受的那種感覺，

那不僅是理智，而是你的內心、情緒。

所以，聖經裡常常強調「心裡相信，口裡承認」，

其實，你現在才首次知道箇中的原因。

所以為何不能心懷二意？因為你一邊不相信，一邊卻假裝相信，

那你不用指望能從神那裡得到甚麼。



你一定要用整個情緒及整顆心⋯⋯總之，你們懂得觀看一齣電影，

你知道你喜歡甚麼，如你喜歡看甚麼電影、你喜歡享受甚麼歌曲，你是知道的！

其實就是把那技巧套用於真理上。

故此，一位真心喜歡真理的人，才會經歷神蹟。

你現在便明白其因由了。遵行儀式的人一定不行！

例如那些天主教徒，你看見他們除了做這些儀式外，

還能行神蹟嗎？他做不到，因他並非真心相信，或真心執行真理。

這正是真正信仰的實質。

如果你真的理解這一點，你便明白，為何好些人一生都無法做到。

並且為何一些人卻能輕易經歷眾多神蹟，就是源於他的真心。

他不僅懂得保守自己的心，也懂得在小事上，完全按規而行，做得很好，



並且是帶著真心而行，不能出於假意。

若是出於假意的話，即使你在這件事中多做 10%，但如果那 10%是出於假意，

那寧願不做那 10%，寧願做回你原本發自真心而行的程度。

但有些事情，我們已是慣常執行，那你便要不斷警告、提醒自己：

「我真的要真心真意去做！」

這種真心真意在錫安，你就會看到神的獎勵。

但當神獎勵的時候，這便瘋狂了！

為甚麼？因這是信仰裡，擁有最多獎勵的時代。

如你所見，現在我們已經經歷了四十年。

四十年前，你說也沒人相信，這時代會是這樣。

對於陰謀論，現在確實擁有足夠的資料了，

但即使已經分享了完備的資料，也沒人相信。

為甚麼？因為這時代變動得太厲害了！

但問題是，因這時代變得太厲害，那些模棱兩可的預言，根本不合時宜。

唯有那些超時代的預言，才是真確的預言。

錫安（所分享的）就是這麼超時代的預言，根本事情還沒發生，

我們已經很仔細地帶出答案，並將這些災害全都說出來了。

這才是考驗，這樣才擁有最多獎賞，你明白嗎？

就如我們玩遊戲，你當然要勝過最難的 boss（敵手），你才會得到最大的獎勵。

神留下最難、最大的敵手，放置在這個時代，就連時代動向，也沒人能猜測；

每樣事情的變化、突破或躍進，也沒人能想像得到。

試問數十年前，怎能想像得到手提電話的出現，以及手提電話會影響人世間？

數十年前，怎會知道有 AI？

但問題在於，就是箇中的難度，使得我們在這個時代所得的獎賞，

是摩西時代、以賽亞時代、以西結時代，根本無法想像的。

其實我可以肯定，在屬靈裡，別說外間教會，他們很多人也會下地獄的，

我們教會中，很多能上天堂的弟兄姊妹，

在被提前，他們所擁有的恩賜和祝福，隨時比以西結大。

你知道為甚麼嗎？正因為其難度，這時代是既難且更意想不到。

事實上，所遭受到的逼迫及迫害也是更難的級數。

所以，我們這個時代是一個非常混亂、難以置信，且變動極大的年代。

以致這次考試的考場跟過去幾千年的也不同，簡直是考取最高分者的考場。



就等於屬世一樣，若論獎勵計算，現在也有以 BB彈進行的野戰遊戲活動，

遊戲完結之後，官方並不會給你發放獎金，反而你要付費。

因你既不會受傷，所付出的代價又低，難度更低。

但現時的俄烏戰爭，卻會喪命！

通常那些戰爭過後，若你能僥倖生存回來，便會給你獎狀及獎金。

那怎能與你現在以 BB彈進行的遊戲相提並論呢？

所以變相，我們這個時代乃是真刀真槍，爭戰至七年大災難。

因此，於這個時代中，為何會説新婦是神所特別揀選的，

因為第一，他們的恩賜運作，以及所說的預言，簡直是無跡可尋。

並且，他們極之重視良心，才會走上這條既冒險，

亦無利可圖，且被人剝削及誣衊的路。

所以，沒有良心的人，走到一半便離開。



甚或走到一半時，便埋怨：「你真是壞，竟帶我走上這條路！」

著實，這間教會出現過很多這樣離開了的壞學生。

何解？因在這時代會有最大獎賞。

因此，在這時代中，若我懂得保守我的心的話，

那我內心的躍進，乃是歷史上，不論舊約、新約，也無人能及的級數。

所以，我恩賜運作及傾聽神聲音的級數，是超越以前時代的。

譬如，我現在所分享的真理，關於心和理智的真理、

關於 sacrifice（犧牲）、尋找的真理，都是以往沒有的教導。

為何現在才知道呢？明明已記載於聖經，早應這樣看這段經文，但人們卻看不明白。

皆因，視乎你內心躍進的程度，那個啟示和亮光，才為你打開，

因一生的果效確實是由心裡面發出來，而這時代最能雕琢最優質的心，

亦最能考驗我們的心。

所以，就如早前回答 Eddie的問題，為何我能做到，

皆因雖則我和所有人的信仰開始，同樣是逐步前行，

但於每一步，聖經所教導的，但凡我能力所及，也會認真執行。

當我行出來時，神便會提醒我第二步、第三步、第四步，一直走到現在這數十年。

正因我願意走這條路，付上這代價，甚至，當別人攻擊或傷害我時，

我也懂得從最根基的情況下，仍然維持著我的尋找及犧牲。

所以我的心，第一，越來越看到這些亮光、真理；

以致第二，能夠產生出最豐富、最影響這時代的產品。

事實上，在這個時代，若我並非身在局中的話，

我便比以前每個時代的人，更看清自己的時代。



換言之，摩西時代的人，很多都看不透自己的時代；

主耶穌身邊的人，很多也看不透自己的時代，唯有主耶穌能看透自己的時代。

但，現在你便知道，原來神用最公平的方法，就是以你的心作準。

當你的心去除所有有色眼鏡後，神便會感動你，給予你一些看法，

而這些看法能與你的心產生共鳴，因你除掉了這些有色眼鏡。

當某個念頭閃過，你內心會立時共鳴：「豈不就是這樣！」

譬如，你猜尼哥底母為何會去找主耶穌呢？皆因他和主耶穌之間沒有嫌隙。

肯定是他突然有天，閃過一個念頭，這是神人。

因他沒有這種反感及抗衡，所以便連夜去找主耶穌。

看見嗎？我們的人生就是這樣。

很多時，並非神不給予我們某概念，只是給予我們之後，我們會否定（rebuke）它。



就如要求你犧牲，你否定它；「主耶穌是救主」，你又否定它。

可以肯定，很多法利賽人也曾經想過，主耶穌可能是救主；可能是彌賽亞；

甚或，可能自己亦需要接受祂。

可是他全都否定了，因他戴著有色眼鏡，那他怎可能聽見這些聲音呢？

連這些聲音的一絲線索，他都一概否定，故，他更不可能聆聽整個故事的細節。

而我卻能夠知道每個時代、每篇信息的細節，亦知道神如何帶領，

皆因我的心，最初已經在信心上與神合作，然後慢慢在恩賜運作上與神合作。

對於恩賜運作，為何歷代歷世以來，這麼多人會停頓在自己所達的級數上？

就如現在將 Kathryn Kuhlman對比日華，你會覺得，在傾聽神聲音的級數上，

兩者差天共地，若將 Paul Cain對比日華，兩者同樣差天共地。

沒錯，他們只能停留在該級數，皆因他們沒有讓自己的心，再進一步。



他們大多數是沒有讓自己的心，再進一步犧牲（sacrifice）。

他所犧牲的程度有限，因為他賺夠了。

就像大衛般，當上皇帝後，是時候犯姦淫了。明白不？

人往往也如是，以致 Paul Cain、Bob Jones也犯上同性戀。

原因在哪？你現在便明白，為何他的恩賜運作，不能再進一步，

因他根本無法聽見我所聽見的。

我和 Bob Jones曾身處同一時代，但為何他聽不到，而我卻聽見呢？

因為這些信息，就如我查看Webbot的預測，你現在便明白，

為何這些資訊、內容，會在我身上產生這麼大的共鳴。

即或資料員，他們也有查看Webbot的預測，

他們也曾說，即使他們查看，也不會看見我所看到的東西。

但我看見的東西，過去數十年皆是準確的，都是源於那顆「心」。

意即，準備好去共鳴神所給的線索，因為我沒有戴著這些有色眼鏡。

可以說是，從始至終，應由第一點慢慢做起。

但很多人卻連第一點也不做，又或不聽，那麼便出事了。

舉個例子，我知道很多弟兄姊妹，會按我所說的，

每一次在家裡收看主日信息時，真的會穿起端莊衣服，很認真地收看。

對此，他們可能不知道，這就是在情緒（emotion）上，

你懂得掌控你的心，帶著一顆甘心樂意、莊重、嚴肅的心收看。

即使並非實體聚會，也視之為主日聚會般認真對待。著實，就是由這些做起。

你不要輕看這些做法，因為這樣會導致你傾聽神的聲音，

有時候，那些神的聲音，雖則你還沒具資格至一個階段，能自己聽見，



但當由別人的口，說給你聽時，你便會立即去做，明白嗎？

為甚麼有些人，在我以前分享的時候，嘩！各人也拼命去執行。

但有些人，即使有別人幫助，卻也不願執行。

果真有些人，即使有別人幫助，他也不做。

結果覺得自己追不上，便離開了錫安。就是這樣，為甚麼呢？

但為何有些人一聽見就執行呢？都是源於那顆「心」。

即，若他們預備好的話，當突然聽到一個來自日華的信息，

便會突然擁有這份熱切，突然擁有這份激情，全都做妥，

那他們便沒有問題，就這樣得到祝福。

所以有時，你的心未必到達一個階段，能親自聽見神的聲音，

不過，當有先知在你身邊時，要是你做得足的話，便不會錯失。

這就是導致很多錫安弟兄姊妹成功的真正原因。

Eddie策略家：

日華牧師，你曾分享在初期癌症得醫治時，經歷那種的抽離。

其實，在 physical（肉身）方面，當時處於十分痛苦、痛楚的情況。

那麼，你所說的那種抽離，是否指你的心，

與你曾閱讀 Kenneth Hagin書中的神的話（Word）產生連結，

使你在肉身充滿痛楚的那段時間，得以抽離出來。

或是現在這樣，我們有了策略、智慧，

通過使用紅藍機或是 Bemer腰帶，便輕易地把痛楚挪開。

其實，這對於弟兄姊妹在建立信心的程度上，會否因此降低了？

又或，只要他們與日華牧師所製作的產品同心，

既可以免卻了這種肉身上的痛楚，同時也能夠擁有這樣的祝福？



日華牧師：

首先，第一點，當年，我患重病時閱讀這些信息，你便會明白，

在重病下，你的心會是怎樣？

那時，你的心確實最為虛弱、最為憂悶，

正如《詩篇》所說：「我的心哪，你為何在我裡面憂悶？」絕望一樣。

另一邊廂，那裡有一本書，你怎樣把這個心，轉換成裡面的絕對相信？

這真可說是「亂世用重典」，你聽過這句話嗎？

意即，在亂世的時候，採用最嚴厲的法律和死刑，使亂世恢復平靜。

其實，世上能在這樣的過程中突破的人並不多，但，這確是一個突破的過程。

然而，在這個突破的過程中，並沒有人解釋給我聽，該怎樣解決自己的心，

因為我也不懂這些事情。

但我決定去做，而這個決定，並非因為遇到絕症才開始去做，

而是在我信主第一天，就已經願意這樣做。

自從我信主那天起，四年以來，我一直憑信心，相信我的胃病會得醫治，

然而，實際是直到我五十歲時，我的胃病才得著醫治。

二十多歲的時候，我就面對這個重症。

當時，我之前所用的所有信心，以及經過鍛鍊的所有信心，

鍛鍊過後，都未得到結果的信心，

包括我相信自己胃病得醫治，但一直也有胃病，甚至，我度過了皮膚病的那段時間。

但到了最後，還是用一個很慘烈的方式得以康復，而不是用我的信心。

然而，我仍會堅持下去，因此，當去到那一步，

我可說是處於兩難之間，我能夠度過，

並非是我當時臨時起意，就可以解決得到。



這種情況確實需要一位屬靈偉人按手才能成事。

並且你一定要相信那位屬靈偉人。

現在你便明白，血漏婦人為何可以得著醫治，

因為她的心能追得上她理智所想要的，所以就能得到醫治。

如果她的理智並不是這樣想，她的心又沒有這樣想，現在，你便明白為何不能成事。

最主要是，她不僅有這樣的理智，更有那樣的心，去迎合這個理智，就能得到醫治。

當時我就是以這種方式來度過我的光景，但，這應是在我有生之年，

暫時還未接觸到，或在讀過的見證中，未曾看見過。

但我親身經歷、見證的人生裡，

我身邊應該沒有任何一個人能夠通過那關，沒有任何一個人！

自以為能度過的人倒是有很多。但真正能度過的，一個都沒有，

因為我深切知道那種孤單，當時我是獨自一人面對那種痛苦、恐懼，每晚入睡時，

都不知道自己明天能否再張開眼睛。

但在這個過程當中，因為長年累月憑信心，即使沒有果效，我仍然肯堅持，

才使得那件事在那段時間產生功效。

事實上，在那次之後，我經歷了許多神蹟，多到實在數不盡。

因為我逐漸掌握到，雖然我不善於表達，

但我知道關於「心」和「信」的部份，應該如何執行，

以及在理智之間，我的心應該如何擺正。

因此回來香港後，我無往而不利。

在基督教中，無論是恩賜、啟示、神蹟、能力、call位和醫治，

我皆能夠做到，只是時間關係。

當我研究那些屬靈偉人的見證和生平，能夠看到他們的心，

我原以為我更注重看他們的品格。

於是，我能夠複製他們的心境，這讓我能夠得到，在這樣的心境下所擁有的恩賜，

這讓我明白，神確實非常看重我們的心。

回到弟兄姊妹這裡，如我所言，在我有生之年，

還未親身遇到一個和我相似經歷的人，難道神要讓他們都經歷這些？

那麼，豈不是要他們全部喪命？

說實話，在我身邊的弟兄姊妹中，有些人雖然相信我、跟隨我所做的事，

明明已經有那麼多神蹟奇事讓他們經歷，但對他們來說，仍覺得很吃力。



有時候，認識我越久越感吃力，做事情越發苟且，難道還要他們經歷我的經歷嗎？

神的意思並不是想置我於死地，而是因為我能夠承擔。

若弟兄姊妹要經歷這些，那麼，現在我身邊可能沒有甚麼人了，

甚至可能一個都沒有，因他們根本無法經歷、承受這些。

反之，他們在我的帶領下卻能夠快跑。為甚麼呢？

因為我已經跑盡了人生的巔峰，這是我自己的巔峰。

你們想達到與我一樣的巔峰是很難。

但問題在於，當你跟上我的巔峰，在這個巔峰當中，

一同駕馭復興（revival）或神的風，其實仍會感到很吃力。

在這個過程中，儘管是享受的，卻依然很吃力。

所以，你們以會眾方式，或領袖方式來突破。

我這種突破方式，如我之前所言，先不說我現在的突破，

當年我在加拿大面對的挑戰，你們很多人都通過不了。

應該說，是沒有一個人能過關，而不是說成很多人過不了。

何況是我所處的這個級數，這正是我人生的巔峰，對你們來說更是沒可能做到。

並不是說處於人生巔峰，或現在一切順風順水，

對於日華來說，豈不變得更容易？並非如此。

因為一生的果效由心發出，如果你現在達到巔峰，那麼，你內心發出的回應和回響，

以及你的付出（production），我的心要全力以赴（full force）去做，

如此，才能繼續維持下去。

這就像大衛，他成功了，但他能持續成功嗎？我們很快看到他跌倒了。

所羅門也是如此，他成功了，卻也很快跌倒了。為甚麼？



因為他去到那個位置後，他的心已經放鬆了。不再在這條路上繼續前行。

而在他到達更高峰時，沒有在生活、心態和視野中懂得更加戰兢，

沒有像主耶穌那樣度過餘下的光陰。

所以這是另一種考驗，在擁有財富、權力、成功，

處於風光的時候，其實那是另一種考驗。

然而，這種考驗並不是許多人都能通過，但這種考驗並非沒有獎勵。

如果大衛能夠通過他的考驗，並不是沒有獎勵的，只是他未能通過。

所以我們不知道他通過後會如何。

我們不知道大衛若通過考驗，他後來的生命會是怎樣，我們無法得知。

我們也不知道，如果所羅門能通過，

他後來的生命會是怎樣，因為他沒能通過，明白嗎？

舉例，如果摩西不是死在曠野，他進入迦南美地會如何？

我們不得而知。因為他沒能通過，你知道嗎？

換言之，當這個小孩子通過了，就肯定有鐵杖交給他，於歷代歷世中，

這個鐵杖都未曾交給他人，《詩篇‧第二篇》中提到，只有主耶穌擁有。



本來只有主耶穌擁有，但現在交給了小孩子，原因是甚麼？

是因為這個小孩子在高升時，能夠配得上他的身份和權柄，且終其一生都不會跌倒。

所以他才擁有這個鐵杖，在永恆中，他一出生就擁有這個鐵杖，正是這個原因。

故此，現時弟兄姊妹遇到這麼多事情，便專心做好它，不能夠好高騖遠。

是怎樣的心會好高騖遠？到底是甚麼級數的心？那是最低等的心。

所以在這樣的情況下，就要戰兢地做好自己，並且擺正心態。

現時你既已知道，如果你不懂得控制和掌控你的心，

並且，將你的心用於真理和神的律例典章中，

其實，就像很多人懂得用他的心與這個世界互動，但不懂得用他的心和真理互動。

聖經賜給我們，原來就是為了這個目的，要我們晝夜思想神的律法。

原來就是這樣，讓我們面對人生時，明白為何會有這些際遇，



就是讓我們的心在不懂長進的地方，

亦因遇上這些際遇，我們扭轉自己的心，使自己長進。

所以，為何這些際遇接二連三到來？倘若這些際遇不來，你的心就會自欺。

因為你不知道自己會害怕，你不知道於某個時候，你會懷疑，

你不知道於遇見那種情況時，會受試探或引誘。

因此，這些際遇接連發生的原因，就是這個意思。

所以錫安弟兄姊妹有屬於你們的際遇，

這些際遇讓他自己懂得慢慢調控自己的心，變得越做越好。

錫安整體能夠成爲預言家（prophetic people）的原因，正是因為他們整體，

確實是一群能夠調控己心並互相影響的人，而演變成今天這樣的一個群體。

所以，不能夠說他們現在沒有遇上我當年的際遇。

因為神按著祂的全知全能和安排，能夠和我遇上相等困境的人，

就會在我遇到困境時與我相遇。

為甚麼傳威在那時候遇見我？為甚麼展鳴在那時候遇見我？而不是你們？

許多時，有些人說希望能早些遇見日華，是嗎？

但，那時，你可能反而成為逼迫我的人，這也不奇怪，明白嗎？

所以能夠和我遇上相等級數際遇的人，便會在那個時候遇見我，

和我一起出身，並且一起全職、一起度過。

所以，那個位置是無法取代的，換轉是你，或會覺得越早越好，

神才知道，其實你過早相遇，對你未必是好。



所以，那些現在才來，或者較遲才來的人，便安於這個光景當中，做好自己。

因為這都是神安排的際遇，每個際遇都是屬於你們各人的，是量身定做的，

皆是神特意為你們畫上一連串漫畫的劇情。

所以你才遇到你現在的身體狀況、經濟狀況、家庭狀況，

或者你朋友的狀況，包括社會上的際遇亦如是。

這就是真正的人生！

----------------------

以下，讓我們接續主日回顧的內容。

以利和亞倫的兩個兒子，嘗試畫自己的劇情，結局就是被審判。

所以，就算在錫安當中，若有人希望以自己的方式繪畫，追尋平安穩妥，

但最終也尋不著。

正如那位希望跟從主耶穌的年輕財主，主耶穌要他放棄一切，參與神的漫畫劇情，

他卻不願意，所以只能畫自己的漫畫。



而錫安，正正就因為接受神提供的漫畫，

於人生中吃盡苦頭，卻因此應驗第三組節期。

原因，主耶穌接受神的漫畫，按照神的計劃，完成了救贖之路，

應驗頭一組節期，包括初熟節、無酵節和逾越節。

新約聖徒接受神的漫畫，踏上十架之路，完成了五旬節。

而錫安亦是因著願意行十架之路，完成了吹角節、贖罪日及住棚節。

這一切皆由「Whistler事件」開始。29年前，日華牧師因這件事與母會分裂。

Bob Jones當時以Whistler這個地名，分享了兩段有關 whistle的經文，

分別是《以賽亞書‧5章 26節》，及《撒迦利亞書 10章 8節》，1008。
而「Whistler」這一詞，亦可以理解為吹哨人。



這裡就是神呼召錫安完成吹角節的開始。

因為，日華牧師與母會分裂的一年後，分享了「氧份療法」信息，

成為吹角者Whistleblower，踏上了十架之路。

事實上，於「Whistler事件」發生的前後，日華牧師所分享的主日信息，

正是「守望者」，也就是於吹角節守望、吹號的角色。

現時，我們已踏上贖罪日，

任何不肯聽從錫安各種吹號信息的人，都會成為被審判的對象。

因為，這幾十年間，整個時局也是按著錫安的分享而轉向。



那些昧著良心，不跟從錫安的人，他們的悲慘結局，都表明了他們過不了贖罪日。

而其他教會嘗試殺死錫安這名吹角者，他們面對的贖罪日審判，必定更加劇烈。

就如 1996年，於「雙氧水事件」中逼迫錫安的人，他們現在已接近 60歲，

而現時的肺炎，正是針對 60歲以上的人，

因為 60歲過後，人類的免疫系統就會慢慢衰老。

因此，「氧份療法」信息，本是送給他們的祝福和保護，

但他們不願意聽從神的聲音，疫症就成了他們的贖罪日。

錫安進到至聖所，領受神的 Oracle作為主日信息，這些信息就成為世人的救贖。

過了贖罪日，就是住棚節。

神以整個新約時代，塑造一群完成天國之路的新婦，成為時代的審判者，守住棚節。



神亦讓我們藉著高達模型，演繹如先知何西亞所經歷的活劇預言，

引發現時的第三次世界大戰。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「2024時局分析」號外篇。

宣告：

好，最後，我們每一位也宣告三次：「感謝神，讓我避開敵基督的陷阱！」

Amen！Amen！Amen！
好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

感謝主！

～完～


